

Jornada pastoral por pascua de resurrección. Escuela Oñondive- Fe y
Alegría- Luque



En las fechas: 18/05/12 y 25/05/12 los/las alumnos/as del segundo ciclo, tanto turno mañana y tarde, junto con las profesoras de dicho ciclo se tomaron su tiempo para ofrecer un espacio diferente (Tuparenda- Lugar de Dios) a los/as niños/as, donde se pudo jugar, reflexionar, rezar, tener contacto con la naturaleza y con Dios. Meditamos sobre el **Milagro de Jesús. El ciego de Jericó** Lucas 18, 35-43.



Este evangelio nos invitaba a reconocer las cegueras actuales que tenemos hoy. En las cuales nos caemos en muchas ocasiones. Estas son las cegueras nombradas en esa jornada: Somos ciegos: Cuando no valoramos nuestras vidas. Cuando insultamos al compañero. Cuando nos maltratamos. Cuando no cuidamos nuestra salud. Cuando tratamos con violencia a los demás. Cuando rechazamos a los demás. Cuando nos burlamos de otros. Cuando no aprovechamos los medios que nos ofrece nuestra familia. Así como tomamos conciencia que muchas veces caemos en nuestras propias cegueras, encontramos también, que Jesús resucitado realiza milagros en nuestras vidas. A estos milagros pudimos llamarlo así: Milagro de tener una casa. Milagro de tener una familia. Milagro de ir a la escuela. Milagro de la salud. Milagro de tener inteligencia. Milagro de ser querido. Milagro de tener compañeros. En la medida que se fue avanzando en la reflexión y escuchando que nos pedía Jesús, los niños/as se mantenían atentos, sin dificultad para participar en los que se proponía, ya sea para hablar o para dramatizar algunas escenas del evangelio. ***Ustedes serán mis testigos Hechos de los Apóstoles 1, 8***



Comunidad Asunción, Junio del año 2012